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【1.ラグビー部の仲間】 
3 月 30 日に、豊橋で行われたハーフマラソンに参加してきました！ 

この大会を利用して、30 年前に共に汗を流した部活(ラグビー部)の仲間と同窓会

を楽しみました。久しぶりに出会う皆は当時と変わらず、30 年の月日を感じません。 

さて、同窓会の前に皆で、まずはマラソンに参加しようと、 

こばやし動物病院の春夫くんが発案しました。 

私はマラソン経験者だからいいのですが、日頃運動不足の友達はどうなんだろうと、

思っていたら全員が走るとの事。(残念ながらエントリー出来なかった人も^^;) 

皆、即答することに驚きでした。そして当日は・・・。 

なんと嵐！でした。でも、誰もやめようと言い出しません。 

そして、なんとひとりを除き走りきったのです。 

そのひとりは 19 キロで時間制限でした。 

(完走出来なくても嵐の中 3 時間も挑戦続けたのは 

本当にすごい‼ さ︎すがキャプテン！） 

苦しんだ後の飲み会は、言うまでもなく最高に 

楽しかったです。 

みんな、お疲れ様でした*\(^o^)/* 

みなさんと、ご縁がつながるよう、ニュースレターを発行しています。 

布団屋らしく、こころもからだも「ぽかぽか」するような 

お付き合いができます様発信していきたいと思います。 
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大場君 



【２.お揃いのユニフォーム】 

先ほどのお話の続きです。 

せっかく皆が久しぶりに集まるのでお揃いのユニフォームを作ることに 

なりました。期間もあまりない中、引き受けてくれたノズエの西山さん！ 

ありがとうございます(^^) 

そして、皆で記念撮影。まるで卒業アルバムの再現でした！ 

仲間っていいですね！(^0^)/ 

 

 

 

 

 
 
 
【３.私、３年生になりました！】 

はるかデス。私は 4 月で、3 年生になりました！クラスがえでは、2 年生の時に 

仲の良かったお友だちと一緒のクラスになれてとってもうれしかったです。

(^0^)/あと、びっくりしたのは先生が男の先生だった事です。保育園の時から

ずっと女の先生だったからです。早くなれるといいなぁ〜。ヽ(・∀・)ノ 

 

【４.お誕生日プレゼント！】 
4 月 11 日の私のたん生日に、ずっと欲しかった自転車を買ってもらいました(^^) 

16 インチから 22 インチにいきなりとんだのでちょっと心配！Σ(ﾟдﾟ lll) 

早速、三ツ相公園へ行っちゃいました！(^o^)/ 

次の日も、緑地公園に練習に行ってきました！ 

次の日曜日は、いきなり道路を走りました！ 

ヾ(´▽｀;)ゝ 

さいごに、自転車サイコ〜(^O^)／ 

本当にうれしかったです‼ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
【５.イマドキのプリクラ】 
どこで覚えてきたのか、陽香が「プリクラを撮ってみたい！」と、言い出したの

で、家族で撮りに行ってきました！ 

そこには「イマドキ女子」がわんさか！( )´0｀)｣！ 

ちょっと気後れしそうです。昔のプリクラしか記憶にない私たち夫婦は、 

撮り方もわからず四苦八苦( )´0｀)｣ 

そこで、近くにいた女子高生に教えてもらい撮影開始！ 

しかし、ボックスに入っても、カメラの位置もわからず、またまた３人で 

アタフタ(;´д｀)音声案内に従って、６パターン撮られ早速画像を見てみると…。

全く違う！実物と…。軽く１０歳は若く見える！ 

これはもう詐欺だぁ～～((((；ﾟДﾟ)))) 

しかし、陽香はあまり変わらない気が…。 

年齢を感知して修正具合が違うのか？？ 

今時のプリクラ恐るべし！デス。(；´Д｀) 

 
【6.花粉の季節】 
花粉症の季節は終わりつつありますが、皆さんは大丈夫でしたか？ 

私はこの季節になると、毎年憂鬱な毎日です。一度、血液検査をしてみたら、 

一般的な「スギ花粉」より「ヒノキ」の数値が高く、 

２月よりも３月後半から４月に入ってからのほうが私はひどいのです。 

しかし、子供を産んでからは、不思議とその症状が緩和され、 

少し楽になったのです。子供を産んだことによって体の毒素？？が出たのか？

体質が変わったのか？未だに、定かではありませんが、 

いい方向に改善したので良かったです！ 

とりあえず、陽香ありがと～(^_-)-☆ 

 

 

 

 

 



【７.入学式】 
4 月 7 日に地元の小学校で入学式が行われました。そこで、 

私は PTA として、「入学のお祝い」のあいさつをさせて頂く事になりました。 

大切なおめでたい式なので、しっかりおめでとうを伝えなくてはと感じ、練習をしました。

練習の先生は小学校 3 年生の娘です(*^_^*)。厳しい指導？に耐えながら 50 回は練習 

しました。「1 年生にわかるように！」と注意を受けましたσ(´┰｀=) 

1 年生に伝わるように気をつけたのは、1、短くまとめる事。2、明るく話すこと。 

3、顔を見て話すことです。 

当日、先生の指導？のおかげで無事あいさつを終える事が出来ました。 

その時感じた事です。話す前には凄い緊張していました。ところが、話し出すと緊張 

より、話すことに楽しさを感じはじめたのです。その理由は、あいさつの中で 

「おめでとうございます」というと、「ありがとうございます！」と返ってきたり 

「今ドキドキしている人？」と尋ねると何人かは手を挙げてくれたりと、発する言葉に 

1 年生が応えてくれたからです。「コミニュケーション」の大事さと、 

ありがたさを痛感する事が出来た入学式となりました。 

1 年生の皆さん、本当にありがとうございました！そして、いつまでもそのやさしさを 

お友だちに向けてあげてくださいね(*^_^*) ○祝入学おめでとう！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

このニュースレター「ワクワクのはじまり」を理念に掲げる 

お布団のお店【小林株式会社】が発行しております。 

〒441-8008愛知県豊橋市三ツ相町 244-1 

☎：0532-31-6816 fax：0532-31-3969 

携帯：090-1294-4961  

e-mail：kobayashi-futon@w7.dion.ne.jp 

 

４月のフルマ
ラソンは、バス
でゴール。 
リタイア！ 
σ(´┰｀=) 

三年生になる
と、理科と社会
が増えるんだ
ね O(^▽^)o 

４月から印紙
税の非課税範
囲が拡大され
た事、最近知り
ました(-_-;) 


